

Jorge Sánchez posible candidato

Gloria siempre a

Cuesta de **Moras**

◆ **SHIRLEY SANDI**

ssandi@lateja.co.cr

Aunquela esposa del expresidente Rafael Angel Calderón, Gloria Bejarano, fue condenada a pagar \$79 mil por daños causados a la sociedad en el juicio CCSS- Fischel, ella seguirá como candidata a diputada del primer lugar por San José.

Así lo confirmaron fuentes cercanas al PUSC, aunque Bejarano no respondió a los mensajes de La Teja.

De acuerdo con la acusación, esa plata es parte de la comisión que recibió su esposo por colaborar con la adjudicación de un contrato en favor de la empresa finlandesa Instrumentarium Medko Medical.

Mientras tanto, Jorge Eduardo Sánchez, jefe de fracción del PUSC, sigue siendo la figura principal pa-



Gloria Bejarano seguirá con su postulación. ARCHIVO

ra reemplazar a Calderón en la candidatura a la presidencia.

El domingo se sabría el nombre. "Eso lo definirán las bases del partido en Asamblea Nacional, aunque hay que tener humildad y reconocer que es un momento difícil", dijo Sánchez.